

PRESSEMITTELLUNG

1. Klimaschutztag bei Regnauer

Holzbau als Beitrag für ein besseres Klima

Seebruck – Im Rahmen des vom Deutschen Holzfertigbau-Verbands erstmals veranstalteten "Deutschen Klimaschutztags" öffnete auch das Unternehmen Regnauer Hausbau in Seebruck seine Tore. Unter dem Motto "Regnauer Insight" konnten sich Bauwillige und Interessierte im Bauherrenzentrum und bei Werksführungen umfassend informieren.

Von Regierungsseite her wird inzwischen eine Förderung des Holzbaus als Beitrag zum Klimaschutz unterstützt. Bayerns Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber hob in ihrer Regierungserklärung vom Mai hervor, "mehr Holzbau ist mehr Klimaschutz, wer mit Holz baut, wird zum aktiven Klimaschützer". Im Rahmen eines neuen Fünf-Punkte-Aktionsprogramms "Klimahäuser für Bayern" sollen unter anderem durch ein Förderprogramm die Weichen für mehr Holzbau gestellt werden.

Mit welch innovativen Ideen für mehr Wohngesundheit und Ausstattungskomfort, ressourcenschonende Energieversorgung sowie zukunftsweisende Haustechnik die Holzfertighäuser bei Regnauer entstehen, konnten die Besucher bei einem Rundgang durch die Produktionshallen studieren. Fachleute erklärten am konkreten Beispiel alles über Konstruktion, Materialien, Dämmung und Klimaschutz, digitalisierte Fertigungsverfahren, Qualitätskontrollen



Im Rahmen des vom Deutschen Holzfertigbauverband mitveranstalteten 1. Klimaschutztags informierten sich die Besucher bei Werksführungen und im Bauherrenzentrum von Regnauer Hausbau in Seebruck über die Zusammenhänge von Klimaschutz und Holzfertighäusern.



Bei einer Werksführung durch die Produktionshalle lernten die Bauherren die einzelnen Arbeitsschritten, die Besonderheiten der Holzfaserdämmung und die hochwertige ökologische Materialauswahl eines Vitalhauses von Regnauer kennen. Fotos: Regnauer Hausbau

und die Bauphase. Schritt für Schritt konnte man dabei die Entstehung eines vitalen Fertighauses aus Holz mitverfolgen. Die konkrete Umsetzung ließ sich auf dem Freigelände beim Gang durch die mehrfach ausgezeichneten Musterhäuser "Ambienti +" und "Liesl" studieren.

Vorträge über maßgeschneiderte Finanzierungswege, Klimawandel und Hausbau sowie Details über die wohngesunde, energieffiziente und ökologische Bauweise von Regnauer Holzfertighäusern rundeten den Informationstag ab. Ergänzend veranschaulichten Holzstelen mit Infotafeln den Wert von Holz als Baustoff und nachwachsenden Rohstoff.

Geschäftsführer Michael Regnauer: "Dass Holz als ökologisch hochwertiges Baumaterial der Zukunft und Beitrag für den Klimaschutz immer gefragter ist, hängt eng mit seinen Eigenschaften zusammen. Es speichert Kohlendioxid, wächst in genügender Menge nach und ist gut recyclebar, es hat gute Wärme- und Dämmeigenschaften und fördert das Raumklima."

Weitere Gelegenheiten zur Information bestehen bei den nächsten Aktionstagen "Regnauer Insight" am 9. Oktober und am 13. November ab 10 Uhr. Dazu ist eine Voranmeldung unter Tel. 08667 – 72 222 oder E-Mail: hausbau@regnauer.de erforderlich. Die Teilnehmerplätze sind coronabedingt begrenzt. Das Regnauer Bauherrenzentrum mit den beiden Musterhäuser und neuem Kinderspielplatz ist täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet.

Zur Unternehmensgruppe Regnauer

Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt

ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen

Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich

Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den füh-

renden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor über 90 Jahren

gegründet wurde und heute in zweiter und dritter Generation von En-

gelbert und Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Reali-

sierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis

zur Planung und Ausführung.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäu-

sern bundesweit einen Namen gemacht. "Häuser, die gut tun" lautet

folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstel-

lers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das

Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael

Regnauer betont, dass "moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle

im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen und

sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstar-

ken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen." Das Familien-

unternehmen, das vor über 90 Jahren gegründet wurde, baut schlüssel-

fertige Häuser aus einer Hand.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. +49 8667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

3

Pressebüro KLAR.TEXT Axel Effner, Weißachenerstr. 29, 83346 Bergen, Tel. 0160 – 813 49 79, E-Mail: axel.effner@kabelmail.de

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr